
党 史 大 事 记  

 

10 月份             二〇一二年十月三十一日 

 

2012 年 10月 1日—10月 31日 

10 月 1 日  校党委书记祁学银深入奉贤校区看望慰问节日期间坚守

工作岗位的教职工，了解“双节”期间留校学生的学习生活情况。 

 

10 月 7 日  校党委书记祁学银、院长卢冠忠拜访了名誉校长、全国

政协副主席厉无畏，并汇报了学校近阶段内涵建设情况及申请更名大

学准备工作情况。厉无畏指出，国家经济建设急需高等院校培养大批

将科研成果转化到实际生产领域的高端应用型人才，希望学校紧紧抓

住更名大学的机遇，继续推进各项内涵建设，争取更名成功。 

 

10 月 11日  学校召开更名工作领导小组会议，分析研究我校申请更

名大学工作形势，对进一步做好各项准备工作作出部署。党委书记祁

学银出席会议并讲话。院长卢冠忠主持会议。校领导康年、宋敏娟、

刘宇陆、叶银忠出席会议。祁学银要求，坚定信心，全员动员，确保

更名目标的实现；要深入动员并尽快形成迎接更名检查的浓厚氛围；

采取一切措施确保各项准备工作 11 月上旬全部完成；注重突出高水

平和特色亮点；精心设计专家进校考察的接待工作；举全校之力，精

心制定冲刺阶段的工作计划，以更加良好的精神状态迎接专家组进校

检查。卢冠忠要求，着力推进内涵“亮点工程”建设，更新各部门网
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站，加强内外的宣传联络，切实以崭新的面貌、昂扬的斗志做好迎接

教育部专家组进校考察的各项准备工作。 

 

同日  学校召开更名大学内涵专项建设工作会议。校党委书记祁学

银，院长卢冠忠，党委副书记、副院长康年，党委副书记宋敏娟，副

院长叶银忠出席会议。副院长刘宇陆主持会议。会议听取了更名大学

内涵建设“8+2”专项项目负责人关于工作进展情况的汇报，分别就

各有关建设准备情况进行了研究和部署。 

 

同日  学校召开共青团上海应用技术学院第三次代表大会筹备工作

小组第一次会议。党委副书记、副院长康年出席会议并讲话。 

 

10 月 12、15 日  院长卢冠忠、校党委副书记宋敏娟分别为第五期青

年干部培训班学员作题为“高水平应用技术大学的发展目标与责任

担当”、“弘扬延安精神，加强党性修养”的专题辅导报告。 

 

10 月 15日  副院长叶银忠会见奉贤区副区长缪京等一行，双方就进

一步加强区校融合、三区联动进行了交流。双方初步商定联合与加拿

大皇家大学举办“领导科学与管理”中加论坛。 

 

10 月 16日  学校召开离休、退局干部敬老茶话会。校党委书记祁学

银出席会议，并就学校近期教学、科研、学科、师资队伍建设、招生、
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党建等工作进行了通报，重点对学校申请更名大学的工作作了详细介

绍。党委副书记宋敏娟主持会议。 

 

同日  上海市经委原副主任、市化工局原局长、原化专 63 届毕业生

符卫国一行探访母校。党委书记祁学银、副院长陈东辉接见符卫国一

行。祁学银对符卫国校友回母校表示欢迎，并简要介绍学校近年来发

展以及更名大学的情况。符卫国表示回到母校倍感亲切，为母校取得

的成就感到高兴，愿意为母校更好更快地发展建言献策、提供支持。 

 

10 月 17日  上海市政协提案委员会考察团前来我校考察。市政协副

秘书长张丽，提案委员会常务副主任叶明忠、黄鸣，学习委员会常务

副主任施南昌，提案委员会专职副主任朱钢等出席考察活动。校党政

领导祁学银、卢冠忠、康年、宋敏娟、叶银忠热情接见考察团。祁学

银主持考察座谈会并致欢迎辞。张丽代表市政协感谢学校对考察活动

的热情接待，对学校 12年快速发展所取得的成绩和良好的育人环境、

厚重的文化元素给予充分肯定，她表示市政协将继续关注和支持学校

更名及各项建设发展。叶明忠回顾了市发改委等有关部门支持学校发

展的情况，表示对学校发展充满感情、充满自豪、充满希望，市政协

提案委员会将继续鼓励支持学校发展。会前，考察团还参观了我校校

园和香料香精技术与工程学院、工程创新学院（工程训练中心），实

地了解学科建设发展和人才培养情况。 
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同日  学校召开纪委工作会议。校党委副书记、纪委书记宋敏娟出席

会议并讲话，她要求校纪委和全体纪检干部要认真履行职责，切实发

挥好纪检监察部门在“085工程”监督检查工作中牵头作用，认真落

实上级部门下发文件精神，建立制度，完善机制，形成监管合力，提

高监督实效，为确保“085工程”规范运行提供强有力的纪律保证。 

 

10月 18日  由上海大学审计处处长张佳春教授为组长的上海教育系

统内部审计督导检查组到我校检查学校整体审计工作开展情况。院长

卢冠忠出席座谈会。校党委副书记、纪委书记宋敏娟出席座谈会并作

学校整体审计工作汇报。督导组充分肯定学校审计工作，尤其是校领

导重视审计工作、审计工作制度建设、干部经济责任审计、审计处全

程参与基建项目审计等特色亮点方面，并就进一步提升审计工作水平

建设提出了建议。 

 

10 月 19 日  学校举行“青春九十年,喜迎十八大”2012 年大学生暑

期社会实践表彰大会。校党委副书记、副院长康年出席大会并对学生

社会实践活动和创新能力的培养提出要求。大会回顾总结了我校 2012

年大学生暑期社会实践情况，对来自暑期大学生社会实践、第二十四

届上海市优秀发明选拔赛、校第二届大学生创业计划大赛、“嘉定新

城”上海市第七届挑战杯大赛等近 60 个获奖团队、百余位获奖个人

进行了表彰。 
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10 月 20日  青岛理工大学党委副书记、校长仪垂杰前来我校奉贤校

区访问考察。院长卢冠忠、党委副书记宋敏娟、副院长刘宇陆热情接

见仪垂杰一行。双方还就进一步加强校际交流合作达成共识。 

 

同日  国家质检总局法规司副司长许新建一行前来我校考察调研。院

长卢冠忠、副院长刘宇陆热情会见许新建一行。校领导向来宾介绍了

学校基本情况、当前重点工作及香料香精国家质检中心的相关建设情

况等。许新建一行还参观了奉贤校区和香料香精技术与工程学院，实

地了解学科建设发展和人才培养情况，对我校香料香精特色学科给予

高度评价。 

 

10 月 22 日  学校召开 2012 年新上岗辅导员培训班开班仪式。校党

委副书记、副院长康年出席开班仪式并讲话。全校 35 名新上岗辅导

员参加培训。 

 

同日  学校召开后勤保障系统廉政教育大会。校党委副书记宋敏娟出

席会议并讲话。上海高校后勤服务中心党委书记毛志荣、新宇集团党

总支副书记陶铁民分别就“廉政建设在上海高校后勤改革过程中的

重要作用”及“加强反腐倡廉建设，实现企业科学发展”发表讲话。 

 

10 月 23日  学校为 56名 70周岁的退休老同志举行集体祝寿。校党

委副书记宋敏娟专程到场祝贺，代表学校党政领导向老同志致以节日
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问候，感谢老同志在学校建设与发展中付出的辛勤劳动，并就学校近

期工作，特别是加强内涵建设，努力推进申请更名工作进行了介绍。 

 

同日  爱尔兰塔拉理工学院教务长 John Vickery 先生、发展部主任

Pat Coman先生应邀来校访问，双方签署两校合作理解备忘录并就两

校合作事宜进行商谈。 

 

10 月 25日  金华市人民政府副市长谢春涛前来我校考察交流。院长

卢冠忠、副院长刘宇陆热情接见谢春涛一行。双方表示金华市的技术

需求方向和学校特色重点学科方向契合度高，具有深入合作和交流的

基础，并就如何以科技合作为抓手推动市校间进一步合作展开了讨论

和交流。 

 

同日  校党委副书记宋敏娟一行赴奉贤区建交委、旅游局、规土局、

区委区府政研室调研我校挂职干部工作情况。奉贤区委常委、组织部

部长戴晶斌接见了宋敏娟一行，充分肯定挂职干部的工作和精神状

态。宋敏娟对奉贤区委、组织部及各挂职单位领导对我校挂职干部的

关心和培养表示感谢，并勉励挂职干部要虚心学习，勤奋工作，努力

提升自身工作能力和水平，更好融入奉贤区经济社会发展，不断推动

区校合作。 

 

10 月 30日  学校召开更名工作领导小组会议，就迎接市教委专家组
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11 月 9 日进校考察做好各项准备工作作出部署。校领导祁学银、康

年、宋敏娟、刘宇陆、陈东辉、叶银忠出席会议。院长卢冠忠主持会

议。会上，党委书记祁学银指出要加强对更名各项工作的领导，要勇

于挑战自我，超越自我，攻坚克难，以更名工作为契机推动学校快速

发展；全校要统一思想，各级干部要勇于承担责任，为学校的发展贡

献智慧和力量。各建设部门要严格按照时间节点和任务要求，扎实做

好学校布置的各项工作；在工作中，各部门要注意相互支撑，各项数

据环环相扣，高标准完成材料准备工作。卢冠忠强调更名工作是目前

学校面临的最重要的任务，全校要齐心协力，明确任务、责任到人，

扎实做好各项工作；各工作组要积极主动的开展工作，不仅要提出问

题，更要给出解决问题的办法、有利于更名大学的积极建议和具体实

施措施；各职能部处负责人对数据的最终解释负责。刘宇陆对进一步

做好更名工作作了具体安排。会议还听取了迎接市教委专家组进校考

察各项工作的准备情况。 

 

同日  山东省菏泽市委常委、定陶县委书记张毓华一行前来我校考察

交流。校党委书记祁学银、院长卢冠忠、副院长刘宇陆热情接见张毓

华一行。校领导介绍了我校的发展历史、特色学科、人才培养、科学

研究和研究生教育等方面的基本情况，指出我校今年的中心工作以及

“十二五”期间的发展规划。张毓华对我校的热情接待表示感谢，对

学校快速发展取得的成绩给予高度评价，衷心预祝我校今年的重点工

作圆满成功，并希望双方就菏泽市优势资源与学校特色学科相结合展
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开更多的合作与交流。 

 

同日  学校党委召开双月座谈会。党委书记祁学银出席会议，通报了

学校开学以来的工作情况并就下阶段工作重点作讲话。党委副书记宋

敏娟主持会议。与会人员就学校的应用性人才培养、教学工作、招生

工作、学生工作、后勤保障等方面建言献策。 

 

近日  由我校与中铁一局市政环保工程有限公司、兰州研创电子科技

发展有限公司等单位合作建设的舟曲灾后重建重大工程---舟曲县城

永久性供水工程通过竣工验收。  

 

近日  在五年一瞬间•笔绘七彩申城”——上海教育系统绘画、摄影

大赛颁奖仪式暨优秀作品展中，我校教师荣获二等奖 1项，优秀奖 4

项，学校荣获优秀组织奖。 

 

近日  学校连续四年荣获上海市征兵工作先进单位，武装部吴龙根被

评为上海市征兵工作先进个人。 

 

近日  由校党委副书记、副院长康年，党委副书记宋敏娟，副院长陈

东辉、叶银忠组成的上海应用技术学院代表队在 2012 年上海市高校

“校长杯”乒乓球比赛中取得第三名。 
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近日  在第十七届上海实施发明创新成果优秀企业家奖暨第十八届

上海高校学生创造发明“科技创业杯”奖颁奖大会上，我校荣获 5个

“科技创业杯”三等奖。 

 

近日  在我校首次参加的由教育部教育管理信息中心主办的第 12 届

全国多媒体课件大赛上，参赛课件荣获二等奖 1项，三等奖 2项，学

校获集体组织奖。 

 

近日  在全国三维数字化创新设计大赛上，我校由机械工程学院谈理

老师指导“永攀高峰”队的作品《非吸附式多足升降机器人》获上海

市特等奖，并获得进入全国决赛的资格；“风起云涌”队的作品《3MW

风力发电机组偏航齿轮箱》获上海市一等奖。 
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